

POLSEK

Patroli Dialogis Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Wujud Kepedulian Polisi untuk Menjaga Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.POLSEK.ID

Oct 26, 2023 - 07:40



Patroli Dialogis Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Wujud Kepedulian Polisi untuk Menjaga Kamtibmas

Gegerbitung, 26 Oktober 2023 - Polsek Gegerbitung telah menggelar Patroli

Dialogis sebagai langkah nyata dalam menjaga ketertiban masyarakat dan situasi kamtibmas di wilayah hukum mereka. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Kamis, 26 Oktober 2023, mulai pukul 08.00 WIB hingga selesai.

Dalam pelaksanaan patroli tersebut, Aipda Dadang S dan Bripta Deki H telah menjelajahi wilayah hukum Polsek Gegerbitung dengan fokus pada Kp. Tegal Sereh, Desa Caringin, Kecamatan Gegerbitung. Dalam dialog yang berlangsung, petugas patroli memberikan sejumlah himbauan penting kepada warga masyarakat.

Pertama-tama, mereka menghimbau kepada warga agar ikut serta dalam menjaga situasi kamtibmas. Hal ini dilakukan dengan tujuan menjaga wilayah hukum Polsek Gegerbitung tetap kondusif dan mencegah terjadinya gangguan kamtibmas.

Selain itu, petugas patroli juga berusaha mengantisipasi terjadinya tawuran antar pelajar di wilayah Kecamatan Gegerbitung, yang dapat mengganggu ketentraman masyarakat. Mereka pun tidak lupa untuk memberikan himbauan kepada sekelompok anak remaja agar tidak menggunakan knalpot bising yang dapat mengganggu ketertiban warga masyarakat sekitar.

Dalam upaya peningkatan kesadaran masyarakat, petugas patroli mengingatkan warga untuk segera melaporkan kejadian-kejadian yang mencurigakan atau menonjol kepada pihak kepolisian. Hal ini merupakan langkah yang penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah mereka.

Selain itu, petugas patroli juga menyampaikan program Polres Sukabumi yang dikenal dengan sebutan "AA DEDE," yang merupakan singkatan dari Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Program ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang aman, harmonis, dan penuh dedikasi dalam pelayanan kepada masyarakat.

Hasil dari kegiatan Patroli Dialogis ini menunjukkan bahwa masyarakat setempat telah memahami dan menerima himbauan terkait kamtibmas yang disampaikan oleh petugas patroli. Seluruh kegiatan berlangsung dengan lancar dan kondusif, menunjukkan kerjasama yang baik antara Polsek Gegerbitung dan masyarakat dalam menjaga ketertiban dan keamanan wilayah mereka.

Patroli Dialogis ini merupakan bukti konkret dari komitmen Polsek Gegerbitung dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat serta mendekatkan diri dengan warga. Semoga kegiatan seperti ini terus berlanjut untuk menciptakan lingkungan yang aman dan damai bagi semua.